

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Premier anniversaire de l'Accueil de jour



Vendredi 27 septembre, l'équipe de l'Accueil de jour a célébré la première année d'activité du service, en présence des bénéficiaires et de leurs familles.

Porté par le CIAS du Marsan, l'Accueil de jour, situé dans les locaux de l'EHPAD Saint-Pierre en attendant l'ouverture de la Maison d'Accueil Temporaire (MAT) Yvonne Isidore où il sera transféré, propose un lieu d'accueil à des personnes âgées vivant à domicile et atteintes de troubles cognitifs à un stade léger à modéré. Le service complète l'offre de soins sur l'agglomération et en particulier le travail du Pôle domicile et de l'ESA (Équipe Spécialisée Alzheimer) du CIAS du Marsan, qui interviennent individuellement au domicile des patients.

Répondre aux besoins des familles et des bénéficiaires

Depuis le 1^{er} juin 2018, 76 personnes ont été accueillies, pour la majorité une journée par semaine, par une équipe pluridisciplinaire (assistantes de soins en gérontologie, ergothérapeute, psychomotricien). Par petit groupe, les bénéficiaires s'adonnent à différentes activités à visée thérapeutique : jeux de société, lecture, jardinage, visite de musées, promenade,... qui doivent leur permettre de rester le plus longtemps possible dans leur cadre de vie habituel. L'objectif des projets mis en place est de favoriser le sentiment de bien-être, en développant des relations de confiance avec l'équipe, afin que les bénéficiaires se sentent comme chez eux. Au cours de cette première année d'activité, des élèves infirmières ont notamment travaillé avec une zootherapeute pour amener des chiens dans le service. Une expérience largement appréciée par les bénéficiaires.

L'Accueil de jour a également pour objectif de soutenir les proches qui s'occupent au quotidien des malades, en leur proposant un temps de répit. Un passage de relais temporaire auquel s'ajoute un accompagnement pour mieux comprendre la maladie et améliorer le quotidien à domicile.

Depuis plus d'un an, l'Accueil de jour répond aux besoins des personnes âgées atteintes de troubles cognitifs et de leurs aidants sur le territoire de Mont de Marsan Agglo, comme en témoignent les retours d'expérience positifs. Les bénéficiaires affectionnent les moments passés dans le service, riches en échanges, à tel point que certains viennent deux fois par semaine. Les familles apprécient quant à elles de pouvoir bénéficier d'un temps de repos, tout en sachant leur proche dans un endroit adapté.

Pour en savoir plus :

montdemarsan-agglo.fr

Facebook : Mont de Marsan Agglo